
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

去る１１月１９（木），本校会議室にて，今年度第２回目の河内中学校魅力ある学校づくり地域協

議会が開催されました。今回の会の目的は，学校の様子を参観し，今後の学校改善のための御意見

をいただくことでした。 

まず，４校時の授業参観を行った後，給食の準備の様子を観ていただきました。その後，当日の

給食を試食していただき，参観・試食した感想やこれまでの本校学校行事に対する率直な御意見等

をお聞きしました。いただいた貴重な御意見等を踏まえながら，今後とも，より充実した学校運営

や教育活動の充実に努めてまいりたいと思います。 

以下，協議会で出された主な御意見等を紹介いたします。 
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10月31日(土)には創立30周年を迎えた本校の文化祭の記念公

演として，平成11年度に本校を卒業したドイツ在住のピアニスト

竹中千絵さんのピアノコンサートが行われました。心にしみるす

ばらしい演奏を披露してくれると共に，生徒全員が竹中さんの伴

奏に合わせて「大切なもの」を大合唱しました。質問コーナーで

はためになるお話をたくさんしてくれました。 

 

○ どの学級も授業の様子が素晴らしかった。 

○ 多くの先生方が「わかる授業」を展開していた。 

○ ＰＣとテレビをつなぎ大画面でデジタル教科書を映すな

ど視聴覚機器を用いている授業が多くわかりやすかった。 

 

○ おかずはもとより自校炊飯のお米はおいしく，今の子

どもたちは幸せに感じる。 

○ 栄養バランスのよい献立であり，温かいのでとてもお

いしく素晴らしい。 

○ 運動会や合唱コンクールでは，河内中生はこんなにも一生懸命やるも

のかと感銘を受けた。 

○ ２年生の職場体験学習（宮っ子チャレンジ）では，地域の職場からも

河内中生の取組む態度の良さが聞こえてきている。 

○ 小学校の行事にも河内中生が協力してくれてたいへんありがたい。 

 


